

菅沢だより

菅沢ダム雪景色

平成26年12月 菅沢ダム管理支所



菅沢ダムでも12月に入り雪が降りはじめました。
今ではすっかり雪景色です。
12月18日の残雪は60センチもありました。

『ダムマニア認定書』交付期限終了

中国地方整備局管内を合わせた、全発行枚数が12月19日時点で、1,100枚を超えました。
そのうちレインボーコースは、204枚もの発行があったようです！

7月から始まった『ダムマニア認定書』交付のイベントが、12月25日で交付期限が終了しました。

期間中には、たくさんのご来場を頂き、有り難うございました。

来場時に偶然イベントをご存じになられた方が、その後もダムカードの収集をされるようになったと言うお話もたくさんお伺いしました。

ダムマニアのイベントを通じて、幅広い方にダムを身近に感じて頂き、うれしく思いました☆

ひとまず、認定書発行のイベントが終了してしまうのはとても残念ですが、菅沢ダムは建設から47年が経過しようとしています。これからも、正確なダム管理を通して頼れるダムでありたいと思います。

引き続き、菅沢ダムをどうぞよろしくお願ひします。

除雪機も稼働し、冬本番です～

